

Canadá condena a Hamás y apoya "a Israel que tiene el derecho a defenderse"



Canadá apoyó la operación militar israelí contra al cabecilla del brazo armado de la organización terrorista islámica Hamás en Gaza, Ahmed Jabari, y dijo que Israel tiene "el derecho de defenderse" contra las amenazas terroristas.

El ministro de Exteriores de Canadá, John Baird, dijo: "fundamentalmente creemos que Israel tiene el derecho a defenderse, así como a sus ciudadanos, de las amenazas terroristas".

Baird añadió que "Canadá condena al grupo terrorista Hamás y está junto con Israel mientras se enfrenta a amenazas regionales a la paz y seguridad".

Desde la llegada al poder en 2006 del Partido Conservador del primer ministro Stephen Harper, Canadá se ha convertido en uno de los principales aliados de Israel.